# (会期: | | 月28日~ | 2月|2日) **令和5年度一般会計補正予算などを可決**

、すべて原案のとおり可決・、教育長の任命や令和5年、12月12日までの15日間の

## 上程された主な議案

続き教育長として任命すること園敦氏(由利本荘市)を、引き別月9日で任期満了となる小 に同意されました。

教育委員として任命することに松雅子氏(平沢)を、引き続き11月30日で任期満了となる小 同意されました。

# ◇にかほ市議会の議員の議員報 ◇にかほ市特別職の職員で常勤 のものの給与及び旅費に関する条 例の一部改正

 $\Diamond$ 

げるため、条例を改正しました。の年間支給率を0・1月引き上市長および教育長)の期末手当議員および特別職(市長、副

◇にかほ市一般職の職員の給与 に関する条例の一部改正 が田県人事委員会の勧告に準 が田県人事委員会の勧告に準 が田県人事委員会の勧告に準 の改定や期末・勤勉手当の年間 のおに準 のおに準 のおに準 のおりました。

◇にかほ市アウトドア拠点施設 の指定管理者の指定 令和6年5月頃にオープン予 管理者に、㈱モンベルホール 管理者に、㈱モンベルホール でイングスが指定されました。 がイングスが指定されました。

# 第10号) 補正予算(第8号・第9号・ を和5年度にかほ市一般会計

住民税非課税世帯支援給付金 灯油購入費等助成金 億8、 900万円

### 主な市政報告

### ◇若者支援住宅の整備

若者支援住宅整備事業につい では、令和4年12月末に日銀が では、令和4年12月末に日銀が で、全体事業費の大幅な増加が 見込まれることから事業をいっ 見込まれることから事業をいっ 見込まれることから事業をいっ にん停止し、計画の見直しを検 たん停止し、計画の見直しを検 たん停止し、計画の見直しを検

# ・園芸経営継続支援事業費補助金 ・園芸経営継続支援事業費補助金 ・障害者支援施設・介護保険施 ・障害者支援施設・介護保険施 設・保育所等物価高騰対策事 業費補助金 債務負担行為の設定を今定例会活方式で事業を実施するための注方式で事業を実施するための行して敷地造成を行う必要があ段階的に整備を進めるため、先

029万6千円

をうえで、需給状況を見ながら 原を確保して進めることとし、 関の地域優良賃貸住宅制度を活 国の地域優良賃貸住宅制度を活 国の地域優良賃貸住宅制度を活 を確保して進めることとし、

### 定例会に提案し可決されました。業務についての補正予算案も今市道整備に係る測量・設計等のあまちづくりを推進するため、想の策定を受けて、白幡森地内想の策定を受けて、白幡森地内 に提案し可決されました。

## ◇デマンド交通の実証運行

羽後交通小砂川線が11月30日 羽後交通小砂川線が11月30日 で廃止されたため、上浜地区から象潟元町への移動手段として、通の実証運行を12月1日から通の実証運行を12月1日から直宅近くからの買い物や通院な自宅近くからの買い物や通院な自宅近くからの買い物や通院な自宅近くからの買い物や通院なりで廃止されたのがあり、各集落サロン等に出向き丁寧に説明を重ねています。

取り組みます。ら持続可能なお 今後、 能な生活交通の確保に利用状況を検証しなが

# ◇新型コロナウイルスワクチン

10月22日から11月29日まで行い本市の令和5年秋開始接種は接種事業

ながら市民へ周知して

## $\Diamond$

今後接種を希望するとなっています。 接種率は11月5日現在

月5日現在21・7%

道の駅象潟エリアに建設中の10月に基礎工事が完了し11月から鉄骨工事に着手しています。11月20日時点の工事の進捗率は約40%となっています。12月中に本体工事が完成する予定で中に本体工事が完成する予定で、外構工事を含め今年度予定で、外構工事を含め今年度予定で、外構工事を含め今年度 内の工事完了を目指します。

### 現在、閉校用の見直し 用の見点 ・ 老朽化\_ したスポー ツ施設の運

現在、閉校した旧小出・上をスポーツ施設として運用してをスポーツ施設として運用していますが、いずれの施設とも老朽化が進んでいます。その中でも、小出、上浜の各コミュニも、小出、上浜の各コミュニー・アイプールについては、コロナールについてはスポーツ施設とも老師の影響や老朽化による不具合により利用を中止しています。また上浜グラウンドについて、また上浜グラウンドについます。体からの利用申請はゼロとなっない。 T

ラシ、HPへの掲載等を実施し明会の開催や広報、折り込みチ月1日を予定していて、地区説新料金の実施日は令和6年6

現在関係自

後の運用 用用 Rについて協議してい R途廃止を視野に入り

いれ ま今

ます。

ます。

は3月定例会へ用途廃止の条例
は3月定例会へ用途廃止の条例
は3月定例会へ用途廃止の条例
いずれの施設も利用拡大が見

### 主な教育行政報告

全国的に少子化が進行する中、本市においても児童生徒数が減本市においても児童生徒数が減本市においても児童生徒数が減生じることが懸念されています。そのため令和4年学校環境適正化検討委員会に対し提言書が提出されています。提言を受け、本市の将来を担う子どもたちが心身ともにたくましく、豊かな人間性や社会性を養うとともに、確かな学力が身に付けられるような教育環境を構築するため、うな教育環境を構築するため、方についます。として「にかほ市学校環境適的として「にかほ市学校環境適的として「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほ市学校環境適いとして「にかほかとして」を表とめ

ました。
ました。
この案を保護者や地域の皆さんに周知し、意見交換する会を 11月20日から各小学校区単位で 11年4月までの10年11年4月までに小学校の適正化を、令和14年4月までに小学校のの適正化を図ろうというものです。適正化を図ろうというものです。適正化の手法は統合としています。小学校を1校に、中学校は市内3つの中学校を1校を1校に、中学校は市内3つの中学校を1校を1を統合としています。 かずれも、既存校舎を利用した統合としています。 かずれも、既存校舎を利用した統合としています。 なお、中学校の位置については、市が学校の位置については、市が学校の位置については、市が学校の位置については、市が当日りに表しています。

期を令和9年度としています。るものとしていて、その決定どの効果を見定めてから決定行っている人口減少対応施策

9 NIKAHO City Public Relations Magazine